

# PERS

## Tim Pendamping Penyusunan LKE ZI Kumham NTB Lakukan Moneyv ke Lapas Selong

Syafruddin Adi - PERS.CO.ID

Apr 13, 2022 - 14:50



Lombok Timur NTB - Dalam rangka memantau percepatan pembangunan Zona Integritas (ZI) menuju Wilayah Bebas Korupsi/Wilayah Birokrasi Bersih Melayani (WBK/WBBM) pada Lapas Kelas IIB Selong, Tim pendampingan penyusunan LKE ZI tahun 2022 yang dipimpin oleh Kepala divisi administrasi kanwil Kemenkumham NTB, Saefur Rochim, S.H., M.H. melakukan monitoring dan evaluasi ke Lapas Kelas IIB Selong terkait pemenuhan Data Dukung Lembar Kerja Evaluasi (LKE) B03 yang telah diupload pada E-RB Kemenkumham RI, Rabu (13/04).

Kepala Kanwil Kemenkumham NTB, Romi Yudianto melalui Kepala Divisi Administrasi, Saefur Rochim memberikan arahan dan penguatan kepada tim pokja Lapas Kelas IIB Selong agar tetap semangat dalam memenuhi data dukung Lembar Kerja Evaluasi (LKE) yang diminta pada ERB Kemenkumham RI sesuai tata naskah dinas Kementerian Hukum dan HAM RI pada Permenkumham No. 31 tahun 2020 tentang tata naskah dinas Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia.

Dalam kegiatan monev, masing-masing pokja juga diberikan pengarahannya oleh masing-masing penanggung jawab dari

Tim pendampingan terkait hal-hal yang perlu dilengkapi dan diperbaiki pada data dukung Lembar Kerja Evaluasi (LKE) B03 yang telah diupload di ERB Kemenkumham RI.

Diakhir kegiatan, Kepala Divisi Administrasi, Saefur Rochim mengingatkan kembali kepada tim agar segera menyempurnakan kembali daduk yang telah dilakukan evaluasi, agar diselesaikan dengan baik dan tepat waktu dengan harapan di tahun 2022 ini Lapas Kelas IIB Selong dapat menyusul Kanwil Kemenkumham NTB mendapatkan predikat WBK.

Menanggapi kegiatan monitoring dan evaluasi yang berlangsung Ka. Lapas Kelas IIB Selong Kanwil Kemenkumham NTB Purniawal juga berpesan kepada jajaran agar memperhatikan segala arahan dan penguatan yang diberikan oleh tim pendampingan tersebut, "Segala arahan yang diberikan dalam rangka penyempurnaan dan perbaikan data dukung Lembar Kerja Evaluasi (LKE) tersebut agar dicatat dan dilaksanakan dengan baik dan penuh tanggung jawab. Semoga apa yang telah kita ikhtiarkan dapat segera terwujud, dan menjadi ladang pahala bagi kita semua, aamiin", ungkapnya.(Adbravo)